



令和7年1月29日

認定こども園 幸町保育園

うさぎぐみ

暦の上ではもうすぐ“立春”ですね。今年の1月はあまり雪が降らず、せっかく用意して頂いたスキーウエアも出番がなかなかありませんでしたが、雪が積もった日はチャンスを逃さず戸外に出て、雪あそびをしました。雪の中をどんどん進む子、尻込みをする子…と様々な姿が見られました。2月も機会を逃さずに雪あそびを経験できるといいなと思っています。

今年はインフルエンザが猛威を振るっていますね。沢山食べて、遊んで、眠って、こまめな水分補給と適度な休息を摂りながら、のりきっていきたいですね。そして、進級が近づいてきました。自分でできることができた子どもたち。毎日の生活の中での小さな成長を大いに認めながら、自信へと繋げていきたいと思っています。

休み明け、お話が一段と上手になり、私たちや友だちと言葉のやり取りを大いに楽しんでいます。やり取りの中で言葉が伝わる、思いが伝わる喜びを味わいながら過ごしています。連絡ノートでも、面白いエピソードが沢山届き、楽しく読ませて頂いています。園では、友だちの名前を呼びあったり、朝は、保育室の入り口で「おはよう」と、迎え入れたり、喧嘩もまだまだ沢山ありますが・・・

仲間意識もでてきています。



### おうちの人と取り組んでみよう!!

★ズボンの着脱はOK! 次は少し難しい上着の着脱に挑戦中!! 毎日の繰り返しの中でやりやすい方法を覚えていけるといいですね。

★トイレでの排尿の成功がどの子にもみられています。おうちでも起床後、入浴の前など、生活の節目に誘ってみましょう。

できた!! を

一緒に喜びあえると  
いいですね😊



### カルタとりに挑戦

大きめの画用紙に様々な絵が描かれたものをカルタに見立てて、うさぎ組向けのカルタとりをしてみました。好きな物の絵は目にすぐ目に入るようで、その子、その子の事がとっても分かるカルタとりでした♪ まだ競争心がないので、ほのぼのした雰囲気も1歳児ならではです。

### 自分でできるもんっ!! でも…♪

園生活の様々なことを分かって見通しをもって行動する姿が増えてきました。私たちがやっていることをしっかり見ていて、自分たちもやりたい、できるよと、午睡前に絨毯を敷いてくれたり、マットの片付けを手伝ってくれたり♪ その反面、それはやりたくないとお断りされることもある子どもたちと対話をしながら、どうしたら聞いてくれるかな?

気持ちよく行動してくれるかな?...

苦戦中の私たちです(笑)

